



**ICT Formation professionnelle
Suisse occidentale**

SYSTÈME DE QUALITÉ

EDUQUA

Le label eduQua a été mis en place en 2000 et a spécialement été conçu pour les prestataires de formation continue. eduQua offre aux établissements certifiés des avantages sur le marché, dans le cas où la certification se reflète de manière positive sur la gestion de la qualité, et où leur image vis-à-vis des clients est améliorée.

ICT Formation professionnelle Suisse occidentale est actuellement en cours de certification afin d'apporter de meilleures formations dans le domaine de l'informatique.